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ANFRAGE 
 

der Bundesräte Boden 

und GenossInnen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Vergabe von Fördermittel an Vereine 

In jüngster Zeit klagen die österreichischen Vereine über sinkende Fördermittel bzw. 
unzureichende Subventionen. Da das österreichische Vereinswesen wesentliche Aufgaben in 
unserer Gesellschaft wahrnimmt, richten daher die unterzeichneten Bundesräte an den 
Bundesminister für Finanzen nachstehende 

Anfrage: 

1. In welcher Höhe wurden bzw. werden die österreichischen Vereine in den Jahren 1999, 
2000, 2001, 2002, 2003 und 2004 mit Fördermittel bzw. Subventionen des Bundes 
ausgestattet? 

2. In welcher Höhe wurden bzw. werden die österreichischen Sozial- bzw. karitativen 
Vereine in den Jahren 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 und 2004 mit Fördermittel bzw. 
Subventionen des Bundes ausgestattet? 

3. In welcher Höhe wurden bzw. werden die österreichischen Sport-Vereine in den Jahren 
1999, 2000, 2001, 2002, 2003 und 2004 mit Fördermittel bzw. Subventionen des 
Bundes ausgestattet? 

4. In welcher Höhe wurden bzw. werden die österreichischen Kultur-Vereine in den Jahren 
1999, 2000, 2001, 2002, 2003 und 2004 mit Fördermittel bzw. Subventionen des 
Bundes ausgestattet? 
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5. In welcher Höhe wurden bzw. werden die österreichischen Jugend-Vereine in den 
Jahren 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 und 2004 mit Fördermittel bzw. Subventionen des 
Bundes ausgestattet? 

6. In welcher Höhe wurden bzw. werden die österreichischen Umweltschutz-Vereine in 
den Jahren 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 und 2004 mit Fördermittel bzw. Subventionen 
des Bundes ausgestattet? 

7. In welcher Höhe wurden bzw. werden die österreichischen Tierschutz-Vereine in den 
Jahren 1999, 2000, 2001, 2002, 2003 und 2004 mit Fördermittel bzw. Subventionen des 
Bundes ausgestattet? 
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